

#FISCALIZACIÓN

VAN MIL QUEJAS

MC ES QUIEN MÁS HA DENUNCIADO

POR MISAEL ZAVALA

P

or irregularidades en los gastos de campañas de candidatos y partidos políticos, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha recibido más de mil quejas de los propios institutos políticos.

De acuerdo con la Unidad Técnica de Fiscalización del órgano electoral federal, los partidos han presentado mil 19 quejas por diversas irregularidades, como ingresos no reportados, omisión de presentar informe y aportaciones de algún ente impedido de hacerlo.

En un reporte de dicha unidad, con corte al 10 de mayo, el partido más quejoso fue Movimiento Ciudadano, pues presentó un total de 366 denuncias contra otros partidos políticos por el tema de la fiscalización; seguido del PRD, con 141; PAN, con 64; y PRI, con 25

Entre éstas quejas también ciudadanos han presentado escritos ante el INE. En este caso suman 295 quejas, así como otras 37 de la autoridad y tres de aspirantes a un cargo de elección popular. 

